
Compte-rendu de la 119e réunion publique du Conseil d’éducation 
tenue le lundi 2 avril 2012, de 19h à 19h45, à la salle de conférence de 
l’école La Relève, au 3953, boulevard des Fondateurs, à Saint-Isidore 

 
 

 
 

PRÉSENCES  ABSENCES
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MEMBRES DU CONSEIL D'ÉDUCATION 

 

  

que 
lair  

Chiasson 

Marcel Basque  
Roger Boudreau 
Line Collin  
Lucille Doiron 
Gilles Gagné  
Gilmond Laroc
Marc-Alphonse Lec
Anne-Marie Richardson-
Gérard Robichaud 

  
 
   
Annie Chiasson-Doiron  (absence motivée) 
Julie Haché  (absence motivée) 
Odette Robichaud  (absence motivée) 
 

PERSONNEL DU DISTRICT 9      
le Solange Haché, directrice généra

PUBLIC     
(25 membre

 
s du public, dont 15 parents et 5 

liste)  
élèves de l’école L’Amitié, 4 membres du 
personnel de l’école La Relève et 1 journa

 

 
1. OUVERTURE DE LA RÉUNION PUBLIQUE 

e la réunion à 19h00, souhaite la 

ÉRIFICATION DU QUORUM ET DES ABSENCES 
résent(e)s.   Trois (3) 

ECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

 
Le président, monsieur Gérard Robichaud, ouvr
bienvenue à tous et explique le déroulement de la réunion.   
 

2. V
Le quorum est atteint.  Neuf (9) conseiller(ère)s sont p
conseillères ont motivé leur absence.  
 

3. L 
02-04-642  Proposé par Gilmond Larocque et 
L
 

        Proposition adoptée à
 

 

4. PRÉSENTATION--  «Ici, on prépare…la relève! » par Mme Rita Robichaud 

appuyé de Marc-Alphonse 
eclair, il est résolu que l’ordre du jour soit accepté tel que présenté. 

 l’unanimité 

Madame Rita Robichaud, directrice de l’école La Relève, présente un portrait très 
positif de l’école.  Les résultats des élèves ont amélioré de façon très significative dans 
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AP, de 

ir 

es 
ne 

2 

2-04-643

les dernières années.   Madame Robichaud est fière de l’engagement dans les C
l’intégration de la construction identitaire dans le projet éducatif, de l’approche 
orientante et de l’école devenue communautaire, là où on peut voir une communauté très 
dynamique avec qui l’école peut partager de beaux projets.  Madame Rita partage le 
calendrier de l’école et le site web où il y a les petites nouvelles de Céleste à part
duquel les parents peuvent suivre la liste des activités à venir.   Sous peu, les élèves 
pourront profiter d’un beau terrain de jeux.  La communauté a fait don pour l’achat d
tables et des chaises pour la nouvelle salle de conférence.  Madame Robichaud termi
sa présentation en nous faisant entendre un chant par les élèves de 7e année, projet 
junior qui vient clore le projet identitaire.   
 

5. LECTURE ET ADOPTION DU COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU 12 MARS 201
 
0  Proposé par Marcel Basque et appuyé de Roger Boudreau, il est résolu 

UIVI DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL DU 12 MARS 2012  

eux rencontres de chacun des 2 comités (pédagogique et logistique) ont déjà eu lieu dans 
sera envoyé sous peu 

arent à la dernière réunion publique, la directrice 
énérale informe que les services offerts aux enfants de pré-maternelle ne relèvent pas 

.1  Lettre d’appui à l’APAP-PA 
opie de la lettre appuyant le projet de l’APAP-PA pour un complexe sportif régional 

Losier est remise aux conseillers.  

.2  Lettre à la présidence du CPAÉ – L’Amitié  
es conseillers reçoivent une copie de la lettre envoyée par le président du CÉD à la 

que le compte-rendu de la réunion du 12 mars 2012 soit accepté tel que présenté. 
 
        Proposition adoptée à l’unanimité 
 

6. S
6.1  Suivi aux fermetures des écoles Le Maillon et L’Amitié  
D
chacune des régions concernées.  Un premier bulletin d’information 
aux parents et d’autres suivront.   
 
6.2  Rencontre des pré-maternelles à l’école La Villa des Amis 
Suite à une question posée par un p
g
du District scolaire, mais plutôt du secteur privé.  
 
 

7. CORRESPONDANCE 
7
C
annexé à l’école W.-A.-
 
 
 
 
 
7
L
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ésidente du CPAÉ de l’école L’Amitié  suite à des propos diffamatoires à l’endroit du 
autres propos qu’elle a tenus lors 

 
u, une lettre a été envoyée à M. Ron White, 

irecteur des installations scolaires au ministère de l’Éducation et du Développement 

lle    
Relève et 

e son CPAÉ pour le nom de la salle de conférence de l’école.  Un comité a été formé et 

s conseillers ont pris connaissance d’un courriel reçu de Rémi Hébert, coordonnateur 

. Hébert le mercredi 4 avril 2012.   

rim 
adame Solange Haché fait rapport des activités du mois de mars et copie est remise 

rs.    

is son rapport aux membres du Conseil.   

pr
CÉD et de la direction générale sur Facebook et à d’
de la réunion publique du 12 mars 2012.   
 
7.3  Lettre à Ron White, directeur des installations scolaires – Projet majeur PLM
À la demande du Conseil, et tel que conven
d
de la petite enfance, afin de réitérer la demande faite depuis trois ans pour des 
améliorations immobilières importantes à la polyvalente Louis-Mailloux.  Le Conseil 
exige une réponse ou une rencontre avec les hautes instances du Ministère.  
 
7.4  Lettre du CPAÉ et Comité de parents de l’école La Relève – Nom d’une sa
Le Conseil a pris connaissance d’une lettre reçue de la direction de l’école La 
d
s’est réuni.  Le rapport de ce comité sera fait au point 8.4.  
 
7.5  Courriel de Rémi Hébert, Réseau d’inclusion communautaire de la Péninsule 
acadienne 
Le
de RIC-PA, demandant une rencontre et du financement.  La directrice générale 
rencontre M
 

8. RAPPORTS 
8.1  Rapport de la directrice générale par inté
M
aux conseille
 
8.2  Rapport du président du CÉD, monsieur Gérard Robichaud   
Le président a rem
 
8.3  Rapports financiers   
8.3.1  Prévisions budgétaires au 31 mars 2012 
La
Les rapports officiels seron
 
Le président vérifiera si les autres districts ont fait les mêmes efforts que le District 
9 pour présenter un budget équilibré.   
 
Le comité de finances se réunira pour les prévisions budgétaires et une proposition de 
budget pour la période d’avril à juin 2012
 

 directrice générale informe le Conseil que le budget représente un budget équilibré.   
t présentés à la prochaine réunion.   

.   
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8.3.2  Mise à jour du budget du CÉD  
En assumant que les CPAÉ vont dépenser le budget q
d
montre un surplus de plus ou moins 13 
dépenses ont été engendrées.   
 
8.4  Rapport du comité – Nom d’une salle 
 

ui leur est alloué et que d’autres 
épenses sont à venir (plus ou moins 4 000$) pour les indemnités, le budget du CÉD 

000$.  Ce montant a été transféré et des 

2-04-6440  Proposé par Line Collin et appuyé de Marcel Basque, il est résolu 
lève soit nommée « Salle de conférence 

ichard-Losier ». 
 

D  

 Conseil accepte l’interprétation faite par la direction générale de la politique 3.12. 
f du temps d’enseignement en éducation physique, du temps 

pécialistes pour l’année 

que la salle de conférence de l’école La Re
R
         Proposition adoptée à l’unanimité
 

9. POLITIQUE DU CÉ
9.1  Politique 3.12 – Éducation et Activités physiques 
Le
Un tableau représentati
accordé à l’activité physique et du nombre d’enseignants s
scolaire 2011-2012 fait partie du rapport.   
 
02-04-645 Proposé par Gilles Gagné et appuyé de Gilmond Larocque, il est 
résolu que le Conseil d’éducation accepte l’
É
recommandations face aux articles 3.12.1, 3.12.2 et 3.12.4 qui deviendront 
comme suit :   
 
Les articles 3.12.1 et 3.12.2 seront fusionnés pour se lire ainsi :   
3.12.1  Omettre
e
encourageant que ce temps soir réparti sur 5 jours.  
 
Enlever l’article 3.12.4 au complet.  

       Propo
 

AFFAIRES NOUVELLES 
1
C

interprétation de la politique 3.12-
ducation et activités physiques faite par la direction générale et ses 

 d’assurer un minimum de 150 minutes par semaine d’activités physiques 
t/ou d’éducation physique pour les niveaux de maternelle à la 8e année tout en 

 sition adoptée à l’unanimité 

 
10. 

0.1  Transport scolaire 
ompte-tenu de la restructuration, le Conseil a discuté de la situation reliée à la 

a maternelle à la 2e année.  Le Conseil demande que les 
as changés pour la prochaine année scolaire.  

priorisation des élèves de l
arrêts d’autobus ne soient p 
02-04-646 Proposé par Marcel Basque et appuyé de Roger Boudreau, il est 



résolu que les arrêts d’autobus demeurent comme établis cette année pour l’an
scolaire 2012-2013.  
 
        Proposition adoptée à l’unanimité   
 
10.2  Demande du CPA
La
de transférer les élèves de 5e année vers l’école Le Tremplin.  Ils ont été informés de 
la
décision à savoir si le Comité va débuter le proc
Basque et la conseillère Line Collin veulent que le District prenne en considération le 
plan quinquennal du Conseil d’éducation.   
 

11. INFORMATIONS DIVERSES   
Diverses publications parues depuis le mois de mars sont partagées.  
 

12. Q
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née 

É de l’école La Ruche 
 directrice générale a rencontré le CPAÉ de l’école La Ruche suite à leur demande 

 politique 409.  Le CPAÉ tiendra une réunion spéciale sous peu pour prendre une 
essus de consultation.  Le conseiller 

UESTIONS/COMMENTAIRES DES MEMBRES DU CONSEIL D’ÉDUCATION 
e Rita Robichaud pour la présentation et félicitent la 

on dans le montage 
’un calendrier.  Pour ce qui est du conseiller Larocque, il informe le conseil qu’il ne se 

r le respect des 
nfants présents, le président décide de mettre fin à la réunion.   

      

Les conseillers remercient madam
communauté de Saint-Isidore pour leur implication et leur collaborati
d
représente par pour un nouveau mandat aux prochaines élections.   
 
 

13. PAROLE AU PUBLIC ET/OU CORRESPONDANCE REÇUE DU PUBLIC   
Les membres du public s’expriment, mais comme le ton monte et pou
e
 
La réunion se termine à  19h45. 
 

 
 

_________________________  ____________________________  
Gérard Robichaud, président   Solange Haché, secrétaire du Conseil 


